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 « L’Eglise veut imiter JESUS dans son 
approche des jeunes. Elle désire leur répéter qu’il 
vaut la peine de suivre l’exemple qu’il nous a 
donné, un exemple de dévouement, de service, 
d’amour désintéressé, de lutte pour la justice et 
pour la vérité. La Sainte Mère Eglise est 
convaincue que le meilleur Maître pour les 
jeunes est JESUS Christ. Elle veut inculquer en 
chacun d’eux ses propres sentiments, en leur 
montrant ainsi qu’il est beau de vivre comme il l’a 
fait, en bannissant l’égoïsme et en se laissant 
attirer par la beauté et la bonté. Qui connaît 
JESUS en profondeur ne reste pas sur son divan à 
ne rien faire. Il adopte son style de vie et devient 
un disciple missionnaire de son Evangile, en 
apportant un témoignage enthousiaste de sa foi, 
sans épargner les sacrifices. » (28 février 2014)  
 

 « Remarquez bien comment JESUS répond à Satan. Il ne dialogue pas avec 
Satan comme Eve l’avait fait au Paradis terrestre. JESUS sait bien qu’avec Satan on 
ne peut pas dialoguer, parce qu’il est très malin. C’est pourquoi, au lieu de 
dialoguer, comme Eve l’avait fait, JESUS choisit de se réfugier dans la Parole de Dieu, 
et il répond avec la force de cette Parole. Souvenons-nous de cela : au moment de 
la tentation, de nos tentations, pas d’argumentation avec Satan, mais toujours se 
défendre avec la Parole de Dieu ! Et cela nous sauvera. » (9 mars 2014) 
   

 « Nous avons demandé au Père d’écouter la Parole de JESUS et de la 
regarder. Quand je lis l’Evangile, je dois imaginer et regarder comment était JESUS, 
comment il faisait les choses. Et ainsi, notre intelligence, notre cœur progressent sur 
le chemin de l’espérance, où le Seigneur nous place. » (16 mars 2014) 
   

 « Paître le troupeau de JESUS non pas grâce à la puissance de la force 
humaine ou grâce à sa propre force, mais grâce à celle de l’Esprit et selon son 
CŒUR, le CŒUR de JESUS qui est un cœur d’amour. Le prêtre, l’évêque, le diacre 
doivent paître le troupeau du Seigneur avec amour. S’ils ne le font pas avec amour, 
ils ne servent pas. Et, dans ce sens, les ministres qui sont choisis et consacrés pour ce 
service, prolongent dans le temps la présence de JESUS, s’ils le font avec le pouvoir 
de l’Esprit Saint au nom de Dieu et avec amour. » (26 mars 2014) 
   

 « JESUS, qui a choisi de passer par la voie de la souffrance, du dépouillement, 
nous appelle à le suivre sur son propre chemin d’humiliation. Lorsque, à certains 
moments de la vie, nous ne trouvons aucune issue à nos difficultés, quand nous 
sombrons dans l’obscurité la plus épaisse, c’est le moment de notre humiliation et de 
notre dépouillement total, l’heure où nous expérimentons  que nous sommes fragiles et 
pécheurs. C’est précisément alors, à ce moment, que nous ne devons pas masquer 
notre échec, mais nous ouvrir avec confiance à l’espérance en Dieu, comme l’a fait 
JESUS. » (16 avril 2014)  
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